

PALACIO DE LA MONEDA, 1º de Septiembre de 1993.

Majestad Hussein Ben Talal Rey del Reino Hachemita de Jordania <u>Amman</u>

Su Majestad,

El portador de la presente, mi Subsecretario de Relaciones Exteriores, señor Rodrigo Díaz Albónico, realiza una visita al Reino Hachemita de Jordania, que tiene como objeto expresar el interés de mi gobierno por impulsar aún más la relación tradicionalmente fluida y constructiva existente entre nuestros Estados. En este sentido, quisiera reiterar mi deseo de ver realizada la visita de Su Majestad y la Reina a Chile.

Los sentimientos de amistad que unen al pueblo chileno con la Nación árabe y con Jordania en particular, han quedado reflejados en el total y permanente apoyo de Chile a las Resoluciones 242, 338 y 425 de las Naciones Unidas, que se refieren a la situación de la región. Personalmente, hice referencia a este aspecto tan importante, en mi alocución pronunciada durante el 45º período de sesiones de la Asamblea General de la Organización en 1990.

Asimismo, he seguido con particular atención el proceso de negociaciones de paz para la región iniciado en la Conferencia de Madrid en 1991. Chile, no ha dejado pasar ninguna oportunidad para manifestar su respaldo a todos los intentos pacíficos, basados en el espíritu de justicia y en los principios fundamentales del derecho internacional, destinados a resolver los diferendos existentes.



Con especial interés me he informado del proceso de institucionalización democrática impulsado por Su Majestad, lo cual, merece los mayores elogios y votos por su exitosa evolución.

Estoy cierto que, el compromiso de voto de Jordania en favor de la candidatura chilena del señor Rafael Moreno, a la Dirección General de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), no sólo responde a la estrecha relación de cooperación que existe entre ambos países, sino también, al convencimiento compartido, de que necesitamos tener una mayor participación en el nivel de los Organismos en donde se toman las decisiones que afectan a nuestras naciones.

A la espera de que la iniciativa de esta visita, sea de beneficio para las relaciones fraternales entre Chile y Jordania, deseo aprovechar esta oportunidad para reiterar a Su Majestad en nombre del pueblo de Chile y en el mío propio los sinceros deseos de éxito personal y de felicidad para el pueblo jordano.

PATRICIO AYLWIN AZOCA

Presidente de la República de Chile